

MAGAZINE

Pemilu 2024, Partai Gerindra Kabupaten Blitar Targetkan 12 Kursi di Parlemen

Sumartono - BLITAR.MAGZ.CO.ID

Dec 4, 2022 - 22:07



Kepengurusan DPC Partai Gerindra Kabupaten Blitar

BLITAR - Perkuat kepengurusan partai dalam menghadapi Pemilu 2024, Dewan Pimpinan Cabang Partai Gerindra (Gerakan Indonesia raya) Kabupaten Blitar temu kangen perdana SK terbaru, yang berlangsung di Pendopo Garuda Kota Blitar, Minggu (04/12/2022).

Dalam Kesempatan tersebut, Ketua Partai Gerindra Kabupaten Blitar, Ferdians Reza Alvisa, S.T pihaknya mengaku akan terus memperkuat strategi politiknya salah-satunya melalui kegiatan temu kader.

"Belum ada sebulan paska SK terbaru dan karena kegiatan yang padat, pada hari ini baru kita bisa mengumpulkan teman-teman pengurus," jelasnya.

Dalam pertemuan tersebut, Ketua DPC Gerindra Kabupten Blitar mengucapkan selamat datang kepada pengurus baru. Dia mengatakan pertemuan harus terus dibangun di semua jenjang kepengurusan dan kader partai.

"Bakal calon legislatif harus bekerja keras dan partai akan memberi penghargaan kepada kader yang telah merelakan dirinya untuk kerja keras. Target Gerindra di pemilu 2024 di Kabupaten Blitar adalah runner up yaitu 12 kursi, sebab banyak yang ingin bergabung dengan Gerindra," papar anggota DPRD Provinsi Jatim ini.

Legislator Gerindra ini juga menuturkan, target 12 dapat terpenuhi sebab, calon legislatif banyak dipenuhi oleh mantan dewan, pengusaha, tokoh masyarakat, tokoh pemuka agama dan lain-lain. Mereka menginginkan Prabowo menjadi Presiden di pemilu 2024.

"Dapil I Kabupaten Blitar kita punya target 4 kursi, Dapil II target 2 Kursi, Dapil III target 2 kursi. Di Dapil IV nanti yang akan menjadi lumbung perolehan kursi Gerindra, Dapil V 2 kursi, sedangkan untuk dapil VI dari 1 kursi targetnya 3 kursi," urainya.

Ferdians Reza Alvisa meminta khususnya kepada kader Gerindra untuk tidak perlu ragu dalam bekerja. Karena kerja kader yang loyal akan menentukan Gerindra dikenal dan dicintai oleh masyarakat.

Sementara itu salah satu simpatisan muda Gerindra yang juga Ketua HIPMI (Himpunan Pengusaha Muda Indonesia) Kabupaten Blitar, Permadi Candra Gunawan mengucapkan selamat atas terbentuknya pengurus Partai Gerindra yang baru. Kedepan di bawah kepemimpinan, Ferdians Reza Alvisa Gerindra semakin maju dan kursinya di legislatif bertambah.

"Partai Gerindra ini adalah partai yang sangat besar dan dekat dengan rakyat. Pemimpinnya sangat patriotik seperti Prabowo Subianto yang tulus kepada masyarakat," kata Permadi.

Ketua HIPMI Kabupaten Blitar ini berharap, kedepan Partai Gerindra di Kabupaten Blitar akan berkembang dan lebih besar. Dan harus berkerja sama bahu-membahu untuk memenangkan pemilu di 2024. (Tn)